

当会会員の日鋼MEC(株)(室蘭市) 小野社長 様が

6月29日付の日刊工業新聞に紹介されました。

日鋼MEC社長

おの 小野 信市氏

さあ! 出番

IT'S YOUR TURN



日本製鋼所で主に研究開発畑を経験し、研究開発本部の部長も務めた。「モノづくり企業は安全第一、人材育成、自由闊達な職場風土が重要」と言い切る。

日鋼MECは圧力容器や産業機械設備などの設計・製作から据え

自由闊達な職場風土重要

付けといったさまざまな構造物の加工を幅広く手がける。「解析もやることで進歩的な設計も可能」と、より高度なモノづくりも見据える。

近年、力を入れているのが水素関連の設備だ。日鋼MECは水素ステーション用の鋼製蓄圧器や、開発を進めている同ステーション用の複合圧力容器蓄圧器などの製作も担う。「開発は親会社の日本製鋼所だが、連携を深

めてより良い装置やシステムを作りたい」と意気込む。地場企業とも積極的に連携し、効果的な製作などにもつなげる考えだ。

休日はゴルフや釣りでリフレッシュする。(札幌・山岸渉)

76年(昭51)北大工
卒、同年日本製鋼所入
社。11年執行役員、15
年常務執行役員、16
年C.T.O常務執行役員。
16年日鋼MEC顧問。
北海道出身、63歳。6
月1日就任。(北海道
室蘭市茶津町2の1)